

&lt; &gt; C

ellanquihue.cl/impresa/2024/06/07/full/cuerpo-principal/6/

<https://mail.google.com/><https://docs.google.com/><https://www.youtube.com/><https://photos.google.com/>

Escritorio &lt; Universi...

bienda de gravidad en el cráneo.

La mujer, una presunta paciente siquiátrica en un evidente estado de descompensación, fue detenida por Carabineros de la Segunda Comisaría, quienes llegaron hasta este punto del centro junto a par-

temación provisoria, que procede en casos de personas afectadas por cuadros de salud mental.

En la audiencia, el juez García suspendió el procedimiento, según lo previsto en el artículo 458 del Código Procesal Penal, que establece los requi-

s de lo previsto en el artículo 458 del Código Procesal Penal.

"La defensa invocó antecedentes de salud mental que darían cuenta que la imputada está sujeta a alguna condición o patología que permitiría presumir fundamentalmente que

podría ser inimputable o tener

causal legal indiscutible, el Ministerio Público solicitó la medida cautelar especial de internación preventiva, en un establecimiento de salud mental, lo que fue rechazado por el tribunal".

Respecto de esto último, desde la Fiscalía argumentaron

que estas prestaciones se hacen en los Cesfam, Cosam y hospitales.

El diputado y médico (UDI), Daniel Lilayún, criticó que el Ministerio de Salud no puede descansar en las acciones que se entregan en los distintos recintos públicos de salud, "porque estas personas

cómo los acontecidos en Puerto Montt y Castro, donde fueron atacados transeúntes". Los dichos de Lilayún apuntan a un caso de similares características, en que un joven fuera de sí agredió a 2 personas en la vía pública y golpeó a otras dos. Fue detenido en Castro. cf

## C Columna

### Desafíos de la industria salmonera

**E**n los últimos meses, la industria salmonera en Chile ha enfrentado una serie de desafíos significativos que han puesto en evidencia problemas estructurales y operativos que requieren atención urgente, tanto desde el punto



**Ulises Alarcón G.**  
Académico del Instituto de Gestión e Industria de la Universidad Austral de Chile, sede Puerto Montt

de vista de las mismas organizaciones como de las regulaciones del Estado, los encargados de supervisar el cumplimiento de lo establecido.

Algunas acciones concretas

para abordar las situaciones pasan por el fortalecimiento de la regulación y supervisión.

Es crucial que se perfeccionen en la industria salmonera. Esto incluye la implementación de rigurosos sistemas de monitoreo y la aplicación de preceptos efectivos para las empresas que no cumplen con las normativas ambientales y laborales.

#### CONDICIONES LABORALES

Además, las empresas salmoneras deben priorizar la mejora de las condiciones laborales de sus trabajadores. Esto implica garantizar la seguridad en el lugar de trabajo, cumplir con

las normativas laborales y ofrecer condiciones justas. La capacitación continua y el desarrollo profesional de los empleados también son esenciales para mejorar la calidad del trabajo y la satisfacción laboral.

Además, la industria debe adoptar prácticas más sostenibles que minimicen el impacto ambiental. Esto incluye la reducción del uso de antibióticos, la gestión adecuada de los desechos y la implementación de tecnologías que mejoren la eficiencia y reduzcan la contaminación.

La certificación de sostenibilidad, como la obtenida a tra-

vés de estándares como ASC y BAP, debe ser una prioridad para todas las empresas del sector.

Junto con ello, las empresas deben ser transparentes en sus operaciones y comunicar de manera efectiva sus prácticas y resultados. La publicación de informes de sostenibilidad y la participación en iniciativas de transparencia, como el Global Reporting Initiative (GRI), son pasos importantes para construir confianza con las partes interesadas y la comunidad en general.

#### I+D

La inversión en I+D es crucial para la innovación y la mejora continua. Las empresas deben destinar recursos significativos a la investigación de nuevas tecnologías y prácticas que puedan mejorar la sostenibilidad y la eficiencia de la producción. Esto incluye el desarrollo de alimentos más sostenibles para los peces y la implementación de sistemas de recirculación de agua (RAS).

Asimismo, la industria debe trabajar en estrecha colaboración con las comunidades locales

"La industria debe trabajar en estrecha colaboración con las comunidades locales para asegurar que sus operaciones no perjudiquen el medio ambiente ni la calidad de vida de los residentes. Esto incluye la participación en proyectos comunitarios y la implementación de programas de responsabilidad social corporativa que beneficien a las comunidades locales.

Así, la industria salmonera en Chile enfrenta desafíos significativos que requieren una respuesta integral y coordinada. La adopción de prácticas sostenibles, la mejora de las condiciones laborales, la transparencia, la inversión en I+D y la colaboración con las comunidades locales son acciones concretas que pueden ayudar a abordar estas problemáticas y asegurar un futuro más sostenible y responsable para la industria. cf

## Guía Profesional

**MITROVIC & ASOCIADOS**  
**ABOGADOS**  
Tramitación de Causas en todo Chile.  
Facilidades de Pagos  
Consulta Gratuita

San Martín 600 Centro / +56984158800 / vcarmona@gmail.com

## ABOGADO EXPERTO LABORAL

### JAIME ANDRÉS CALDERÓN CARVALLO

Ex - abogado Inspección del Trabajo  
Ex - abogado Oficina Defensa Laboral

defensorjcalderoni@gmail.com  
<https://defensalaboral.my.canva.site> | 9 45500769  
9 62648762